

p.3. Domingo 11 de noviembre de

"Atacama de Plata"

Un libro historia de Oriel Alvarez

Todo listo para ser editado por la empresa "Toda América", de la capital, se encuentra el libro histórico "Toda escrito por el investigador Oriel Alvarez, presidente del grupo literario "Khori" de Chuquicamata.

"Atacama de Plata", es un libro que tiene 340 páginas y abarca toda la historia com prendida entre los años 1811 al 1900 y como lo expresa su titulo narra todos los hechos ocurridos en la Tereera Región. 'Atacama de Plata" està contempiada en 66 capítulos y entre los temas que aharca se ercuentran "Algunas minas descubiertas antes del mineral de Chañarcillo"; "El mineral Agua Amarga de Vallenar", "El pueblo de Indios San Fernando y Flora Godoy", "Juan Godoy, descubridor de Chañarcillo", "Costumbres y labores de los arrieros leñateros" entre otros.

El prólogo está escrito por el destacado escritor nacional René Peri Fagerstrom, ge-neral de Carabineros. Al inicio de su escrito Peri sedala: "Derecho a la veta, como si estuviera escribiendo en las mismas bocas minas y de-erroteros atacameños, Oriel

Alvarez Gómez, ya perfilando escenarios y caracteres de la gran aventura del norte minero, con su capital de plata, Chañarcillo. Si bien es cierto dedica parte del libro a Redes; cubrir al portentoso filón, casi todos sus personajes retratados con protagonistas más o menos cercanos al esplendor y tragedia de Chañarcillo"

Luego dice, más adelante que "Atacama de Plata" es un trabajo eminentemente de investigación dondo se han dejado de lado pretensiones y rebuscamientos del demasiado buen escribir en beneficio del apasionante buen deber"

Dice también que "prologar este libro, es desde luego, un honor para un "empapado" de gircunstancias, como tuve el privilegio de serto y lo que es más aun, cuando se han compartido hermosos propósitos y más de alguna concreción con su autor, en los archivos intocados del ayer".

fundador del museo que cido y criado en el norte.

actualmente existe en esa ciudad, se encuentra radicado temporalmente en el mineral de Chuquicamata en donde ha seguido dando creación a su extraordinaria vena literaria

Autor de numerosos articulos publicados en diarios de la Tercera Región, Santiago y la Segunda Región. Oriel Alvarez, al ser consultado por este libro histórico, el primero, dijo que se debe a un detenido estudio, para ello se documentó duranto largos años en la Biblioteca Nacional y otras ciudades del pais, como también fue un incansable investigador de documentos importantes de algunos destacados personajes que incluye esta historia y que dieron vida y forma a la ciudad de Copiapó, conecido por los indigenas como Copayapu. Todos estos incansables dias le han dado a Oriel Alvarez el perfil del buen escritor nortino y que está a punto de aparecer al público para confirmar una vez más la extraordinaria Oriel Alvarez, vallenarino y cualidad de este hombre na-

Un libro historia de Oriel Alvarez. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un libro historia de Oriel Alvarez. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile